

Betreff: Freie Wähler besuchen ILS
Datum: Montag, 24. September 2012
Quelle / Red.: PNP – Grafenauer Anzeiger

Freie Wähler besuchen ILS

Die Freien Wähler – Grafenauer Land" haben die Integrierte Leitstelle -ILS- Passau besucht, um sich über diese neue Alarmzentrale für die Feuerwehren und Rettungsdienste zu informieren. Der FW-Vorsitzende, Bürgermeister Martin Behringer, der in der Zweckverbandsversammlung als Kreisrat Sitz und Stimme hat, hatte dazu vor allem seine Bürgermeister-Kollegen und weitere interessierte FW-Mitglieder eingeladen. Die Teilnehmer, die aus sicherheitsrelevanten und organisatorischen Gründen auf 15 Besucher begrenzt waren, wurden von ILS-Geschäftsführer Werner Mayer begrüßt. Er informierte sie über die Entstehung der ILS, deren Baukosten bei rund fünf Millionen Euro lagen. Deren Betreiber sind die Stadt Passau und die Landkreise Passau, Rottal-Inn und Freyung-Grafenau, die sich zu einem Zweckverband zusammen geschlossen haben. Die Integrierte Leitstelle Passau – über die Notrufnummer 112 zu erreichen - betreut rund 500.000 Einwohner und wird jedes Jahr etwa 80.000 Einsätze abwickeln, so Mayer. "Über die jeweilige Kreisumlage sind auch die Gemeinden Zahler für den ILS-Betrieb". ILS-Leiter Sebastian Fehrenbach erläuterte Personalstruktur, Sicherheitsaspekte ("nicht jedermann hat hier Zutritt") sowie den Betriebsablauf. Mit einer Führung durch das Haus, die "Schaltzentrale" mit den acht Abfrageplätzen sowie den Technikräumen, wurde das Gehörte noch vertieft.



Foto: privat